



Unión Africana nuevamente condena el bloqueo norteamericano a Cuba

Description

La Unión Africana (UA), organismo internacional constituida por 55 Estados africanos, cuyos objetivos son la promoción de la unidad y la solidaridad entre sus miembros, la eliminación de los vestigios del período colonial, coordinar la cooperación para el desarrollo y salvaguardar la soberanía y promover la cooperación internacional en el marco de la Organización de las Naciones Unidas, ONU, condenó el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba, en la última jornada de la XXXVI cumbre de ese bloque regional.

Lourdes Marrero, embajadora de Cuba ante la UA, agradeció a través de su cuenta de Twitter el respaldo que por decimocuarta ocasión consecutiva dieron los jefes de Estado y Gobierno al documento que exige el cese de esa política hostil y violatoria de los derechos humanos.

Nuestro agradecimiento a los hermanos países africanos, concluyó Marrero en la publicación.

La aprobación del texto denominado “Resolución sobre el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la República de Cuba por los Estados Unidos de América”, ratificó la solidaridad de África con el archipiélago caribeño y reiteró su apoyo a la demanda presentada por Cuba cada año en Naciones Unidas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2023